



Tragedias

LA MELENA MAL CORTADA. — ¡Emocionante tragedia de la melena mal cortada!

El gracioso sombrero de campana disimula la imperfección del corte de pelo; pero, a veces, hay que lucir la desnuda cabeza en alguna fiesta de sociedad, y entonces surge el conflicto dramático.

La improvisada peluquera que experimenta sus habilidades en la cabeza de su hermana, es una autora de tragedias.

Mechones largos, escaleras y calvas dan a una maravillosa cabeza de rizos rubios un hosco aspecto salvaje que un viaje a Biarritz, en busca de la pericia de Calou, no logra corregir.

—Con esta cabeza estoy impresentable, y mientras su hermana se emperifolla para asistir al baile de la noche, ella llora la íntima tragedia de sobajo inoculado.

TRANSPARENCIAS. — ¡Adorable tragedia de la mujer pudorosa que, al marchar contra el sol, siente sobre sí las miradas que atrae la transparencia de su traje!

LLANTO. — En la escena culminante de un drama trágico, cuando la primera actriz hace sentir la emoción de una escena pasional a la bella espectadora de la platea, las lágrimas que surcan las mejillas con el negro del Rimels que destinte, son la tragedia de la mujer que ve descubiertas las armas de su coquetería.

El líbrar afea un poco y entristece un poco, y cuando las lágrimas arrastran el Rimels de las pestañas y dejan un signo exterior más negro aún que la pena, el llanto afea y entristece un poco más...

COJERA. — Un adonquín prominente, un escalón mal salvado, un paso en falso, pueden dejar sin tacón al leve zapato de la muchacha que ha ido a lucir su gallardía al paseo de moda.

¡Qué desairada es la cojera provocada por un tacón cubano desprendido!

La muchacha que ha perdido su tacón busca una silla donde sentarse, un coche que la lleve a casa, un rincón donde esconderse, y, entre tanto, pasea su cojera irreparable con la desesperación de una trágica italiana.

ADAN ECHEGALTE.

Santoral

Día 30, jueves.—Santos Abdón, Senén y Rufino.

Sol, sale a las 4'50 y se pone a las 7'35. Luna llena el 4 de Agosto, en Acuario.

Viales

Después de haber pasado una temporada entre nosotros, salió ayer para San Fernando, nuestro distinguido amigo don Jesús Lasheras.

—Regresó de Bilbao don Martín Berruzo.

—Marchó a Vitoria don Ignacio Arceche-Gerreta con su familia.

—Se encuentra en Zarautz el ingeniero don Félix Salinas con su familia.

—Han llegado de Zaragoza don Octavio García Burriel con su familia y doña Pilar Carreras de Gracia, con sus encantadoras hijas Lolita, María Toresa y María Isabel.

—Vinieron de la corte don Santiago Senarega, la marquesa de Salinas, la condesa de Armildez de Toledo, don Agustín Peláez y don Bernardo F. Villamil.

—Se han instalado en Hendaya los marqueses de la Cenía y familia.

L'ELEGANCE

Fábrica de impermeables y gabardinas, Place de la Republique. — HENDAYE

—En Zarautz se encuentran los condes de Santa Coloma.

—La duquesa de San Carlos, que se encontraba entre nosotros, ha salido para Konizgzwart, con objeto de pasar una temporada al lado de sus hijos, los príncipes de Metternich.

—Se encuentra entre nosotros el ex subsecretario de Gobernación don Juan Navarrete y Gomis, con su distinguida familia.

—Regresó de Logroño nuestro querido amigo, el catedrático don Benigno Marroyo y su distinguida esposa.

—De Madrid han llegado el marqués viudo de Portugalete y sus hijos, y la condesa viuda de Floridablanca y sus hijos.

—Marchó a Azpeitia don Julián Elorza.

Abrigos y vestidos
modelos seleccionados en las grandes casas de París, se liquidan en los salones que en la Avenida de la Libertad, 33, 1.ª, ha establecido EULALIA AGUIRRE.

—Hoy es esperado, de regreso de su viaje por el mediodía de Francia, don Julio de Urquijo.

—Ha regresado a Bermeo don Francisco Basterrechea.

—Regresó de Alfaro don Ramón Montenegro.

—Marchó a Logroño don Jacinto Garrigosa.

—Ha llegado de Oviédo el catedrático de la Universidad de Murcia, don Ramón Prieto.

—Se encuentran entre nosotros los señores de Obregón con sus bellísimas hijas.

—De Zaragoza ha venido don Jesús Comín.

—Marchó a Santander don Pedro Muñoz Seca.

—Llegaron de Madrid los marqueses de Velilla de Ebro y los señores de Filz con sus hijas.

—Marcharon a Ezcaray los señores de O'Ryan con sus hijas Inés y Sonia.

—Llegaron de Logroño el ex alcalde de Bilbao, don Emiliano de Olano, su distinguida esposa y sus bellas hijas.

—Llegaron al Baleario de Alzola: de Bilbao, don Leopoldo Maguregui, don Julio Irezabal y señora, don Francisco Echezortu y señora, la señora viuda de Martínez Rivas y don Antonio Ferrer y señora.

De San Sebastián, el señor conde de Almodóvar.

Salieron, para San Sebastián, don Alberto Martínez, señoritas Luisa Alzuru y Carmen Fernández, don Froilán Mendez Vigo y don Alejo Martínez y señora.

Para Vitoria, la señora viuda de Martínez y familia.

Para Oñate, doña Enma Somovilla.

Mezclilla

Enfermos.—La niña Isabel Lacort, hija de nuestro querido amigo don Mariano Lacort, que ha sido operada por el doctor Oreja, se encuentra muy mejorada.

Petición de mano.—Para el conde de Isla ha sido pedida por su madre la mano de la señorita Chichita Murua, hija de la marquesa de Murua.

El té del Majestic.—El té de moda celebrado ayer en el Majestic Palace se vió, como de ordinario, concurridísimo.

Asistió lo más distinguido de la colonia veraniega y de la aristocracia local, que han convertido al Majestic en el dancing de moda de la presente temporada.

En Fuenterrabía.—Esta tarde, en el Casino de Fuenterrabía, se celebra el té de moda para el que son muchos los pedidos de mesas desde San Sebastián, Irún, Hendaya y San Juan de Luz.

Esperamos que constituya un acontecimiento mundano.

FUMAD HABANOS

ROMEO Y JULIETA

CASINO DE HENDAYA-PLAYA A 35 minutos de San Sebastián
 TODOS LOS DIAS DE CINCO de la tarde hasta las DOS de la madrugada
DANCING RAMUNTCHO
 con su célebre JAZZ-WILLIAM y su incomparable orquesta **BOULE**
BACARRA

De sol a sol

AL VUELO

Otro buen día hemos disfrutado ayer, pues aunque por la tarde el agua mojó los pies, fué una ligerísima nube de verano, que pasó rápida y veloz, para volver de nuevo el buen tiempo, pues a la altura de estación a que nos encontramos, no puede suceder otra cosa.

Tiene que hacer buen tiempo, pues de lo contrario faltaríamos a la tradicional fama de que goza nuestro clima en esta época del año.

Salir ahora a la calle y caminar veinte pasos sin hacer alto para saludar al amigo, es cosa punto menos que imposible. Vienen de uno y otro lado conocidos de toda la vida y después de un año de ausencia, volvemos a vernos y a saludarnos y a recordar los pasados días.

"Tan henchidos de esperanzas Como desnudos de engaños".

Transcurre el tiempo y a medida que pasan los días, aumenta progresivamente la animación en nuestra ciudad, se llenan los hoteles de viajeros, las terrazas de los cafés resultan pequeñas y el tránsito por las avenidas se hace algún tanto peligroso, por el gran aumento de la circulación rodada. El bocinazo del "auto", no cesa de escucharse y es forzoso caminar alerta, con la debida precaución. San Sebastián, siempre hermoso, se está poniendo como en sus mejores tiempos, sencillamente delicioso y encantador.

Ayer se deslizó tranquila la vida local, salvo los pequeños incidentes indispensables para dar un poco quehacer a la policía y justificar su existencia, y es que las gentes sólo se dedican a divertirse, porque todo les brinda a ello. El mar, siempre atractivo, el campo con sus inefables delicias, la ciudad, hermosa y limpia, plébrica de comodidades y variedad de diversiones, donde pueden saciarse los gustos más opulentos. En los teatros, comedia, tragedia, zarzuela, variedades, bailes rusos, películas extraordinarias... Todo brinda al pasatiempo y a la diversión y si alguna vez sentimos cansancio o nos invade la melancolía, las músicas con sus alegres notas nos recuerdan que es la hora de la fiesta, la hora de vivir unos días contentos y satisfechos, invadidos por el optimismo que en todas partes se respira.

No pasa nada, y no hay que pensar en nada; las preocupaciones huyen de nosotros, al menos por una buena temporada.

ASORDEP.

Salón Miramar

Hoy jueves, 30 de Julio de 1925
 Estreno de la gran super-producción moderna americana
EL PEQUEÑO ROBINSON
 creación del diminuto gran actor
JACQUE COOGAN (CHIQUILIN)



EN JAI-ALAI

También ayer tarde acudió al frontón de Ategorrieta numerosa y distinguida concurrencia para presenciar los partidos que estaban anunciados.

Primeramente contendieron Azurmendi y Quintana III, rojos, con Gallarta III y Lejona, azules.

Este encuentro, al igual de otros muchos que van jugados en esta temporada, tuvo la virtud de aburrir al público, pues careció de todo interés.

Desde el primer momento, se impusieron los favoritos de la "cátedra", que eran Gallarta y Lejona, quienes jugando nada más que bien, arrollaron a sus adversarios, que quedaron en 31 tantos para los 50.

En segundo término, Jurico y Aramburu, colorados, jugaron contra Ochotorena y Lescasa, azules.

Tampoco este encuentro llegó a gustar al público, mucho, ni poco, pues fué semejante al anterior.

El dinero salió por Jurico y Aramburu, que eran los favoritos. Los contendientes se igualaron por primera y última vez en tanto 37. Luego se impusieron los favoritos, que vencieron por 13 tantos.

ELECTRA IRON - ENDARA

El Consejo de Administración de esta Sociedad tiene el honor de convocar a los señores accionistas a la junta general ordinaria que previenen los Estatutos en su artículo 16, la cual tendrá lugar el día 4 de Agosto y hora de las diez de la mañana, en un domicilio social, Iglesia, número 4, de esta ciudad.

Según determinan los artículos 12 y 14 de los citados Estatutos, todos los accionistas que posean diez o más acciones tienen derecho para asistir a las juntas, siempre que las depositen con ocho días de anticipación al en que deba celebrarse, en la Caja de la Administración de la Sociedad o en un establecimiento de crédito, cuyo resguardo deberán exhibir.

Los poseedores de menos de diez acciones tendrán derecho a reunirse y conceder la delegación en el capital a otros accionistas.

Los accionistas ausentes podrán conferir su representación por escrito a otras personas que tengan aquel carácter.

Irún, 29 de Julio de 1925. — El presidente del Consejo de Administración, ALBERTO FESSER.

A los contribuyentes de la capital

La Comisión provincial de Guipúzcoa, atendiendo al retraso con que se ha tenido que proceder por la Hacienda provincial de la Diputación, a la confección de la matrícula industrial y de comercio de esta ciudad y de los señalamientos de cuotas correspondientes a la misma y a los catastros de las riquezas territorial y pecuaria, así como igualmente al reparto de las papeletas individuales, ha acordado conceder, en sesión celebrada el día 23 del corriente mes, un plazo improrrogable de un mes, que finalizará a la una de la tarde del día 31 de Agosto próximo, para que los contribuyentes ingresen sus respectivas cuotas, sin recargo alguno, en la Tesorería general de la provincia, sita en el Palacio de la Diputación.

Las horas de ingreso de dichas cuotas en la expresada dependencia, serán, como siempre, solamente por las mañanas.

San Sebastián, 30 de Julio de 1925.—El vicepresidente, Constantino Aguinada. El Secretario, Ramón de Zubeldia.

Ayuntamiento de Medina del Campo

BASES PARA UN CONCURSO DE PROYECTOS DE ABASTECIMIENTO DE AGUAS Y ALCANTARILLADO

Se anuncia un concurso de proyectos de abastecimiento de aguas potables a la población, comprensivo, además, de un plan completo de alcantarillado, concediéndose dos premios: uno de 7.000 pesetas al autor del proyecto que se haya elegido en primer lugar, y otro de 1.500 al autor del trabajo que le siga en mérito.

—Para condiciones y detalles pueden informarse de las bases insertas en el número 204 de la «Gaceta de Madrid», correspondiente al 23 de Julio actual.

Medina del Campo, a 27 de Julio de 1925. —El alcalde, José Junquera.

Sociedad General de Higiene

Caribay
 22
Urbieta
 9

JUGUETES DE GOMA
 Pelotas — Balones — Diablos
PUBTOL — TENNIS
 Biberones y chupadores
KRI-TI-KON, rey de la risa
 Muñecos y sonajeros de goma
PANTALONES y DELANTELES caucho
 Gorras de baño — Calzado y zapatillas de caucho para bañistas

Fajas, sostenedores y bufandas de goma, propias para el baño
 Novedades higiénicas para señora
 Servilletas comprimidas para viaje (uso mensual)
 Patalones sanitarios (para señora)
 Bidets hierro esmaltados, pies hierro
 Irrigadores de hierro, cristal, goma, & Algodones, gasas y vendas
 Almohadas de goma para viaje y playa